

6月25日に茅ヶ崎北陵高校と鶴嶺高校の第32回「北鶴戦」（茅ヶ崎北陵・鶴嶺運動部交流戦）・第2回「北鶴宴」（文化部交流会）が行われ、盛況のうちの終了いたしました。

両校の生徒会本部・役員、実行委員の生徒および出場選手・参加生徒、ならびに応援の保護者・生徒の皆さんお疲れ様でした、来年度に向け両校とも頑張っていきましょう。

- 1 目的：「北鶴戦」両校の親睦とともに、競技の技術向上を目指す。
「北鶴宴」両校の親睦とともに、各部活動の更なる発展を目指し、意見交換等を行う。
- 2 日時：平成28年6月25日（土） 9：00～ 「北鶴戦」は半日、「北鶴宴」は一日
- 3 会場：鶴嶺高等学校及び茅ヶ崎北陵高等学校
- 4 種目：「北鶴戦」
 - ・テニス（男女）（男子 茅ヶ崎北陵・女子 鶴嶺）・バスケットボール（男女）（鶴嶺）
 - ・ハンドボール（男女）（鶴嶺）・サッカー（茅ヶ崎北陵）・バドミントン（男女）（茅ヶ崎北陵）
 - ・野球（鶴嶺）・卓球（男女）（鶴嶺）「北鶴宴」
 - ・軽音楽
- 5 結果：以下のように本年度は茅ヶ崎北陵高校の総合優勝となりました。

バスケット男子	勝	バスケット女子	勝
バドミントン男子	勝	バドミントン女子	負
卓球男子	勝	卓球女子	負
野球	勝	サッカー	負
テニス男女	中止	ハンドボール男女	中止
- 6 写真（撮影：茅ヶ崎北陵高校写真部員）
開会式



バドミントン男子



バドミントン女子



バスケット男子



バスケット女子



卓球男子



卓球女子



サッカー



閉会式



軽音楽

